

La famille de

Monsieur

Raymond François Arthur VAUCHER

à la tristesse de faire part de son décès, survenu le 26 avril 2011.

Selon son vœu, un recueillement a eu lieu dans l'intimité de la famille.

Nos chaleureux remerciements vont à tout le personnel de l'EMS Etoile du Matin, à Jongny, pour ses soins attentionnés durant son séjour.

Domicile de la famille: Mme Claude Vaucher, chemin de Mornex 11,
1003 **Lausanne.**

*Pour obsèques reçois mes larmes et mes pleurs
Ce vase plein de lait, ce panier plein de fleurs
Afin que vif et mort ton corps ne soit que roses.*

Ronsard

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.